

## 天理市学童保育連絡協議会

### 新人研修 9月30日(金)

よりよい学童を目指そうと、私たちが日頃から様々な研修をしております。今回も外部の先生（マナー・ソリューションの樋口先生）をお呼びし、「新人研修」を行いました。

ベテランの先生も「初心忘るべからず」の精神で、今一度見直そうと参加してくれました。

「保育指導員に求められるもの」や「ビジネスパーソンとしての基本マナー」など、盛り沢山の内容のお話をして頂きました。

大切なことは、「ホスピタリティーマインド」（相手視点に立って考える）の考えを持ち、保護者と指導員が連携・協力し、信頼関係を築くことだと思いました。

### 保育マニュアル研修

#### 10月20日(木)

前回の研修から一ヶ月。今回もマナーソリューションの樋口先生をお招きし、「保育運用マニュアル」の研修を行いました。日頃の保育で実際に行っていることですが、活字を通して改めて見直しました。

「子供と指導員との好意的な関係を築く為には、どのような言葉掛けをすればよいのか、考えるようになりました。」「子供と長く付き合っていると、馴れ合いになっているところもあり、初心に戻って子供に目を向けていきたいと思います。」との感想があり、この研修を通して、保育業務内容の再確認もしました。

